

LUKI Fest in der Tagesstruktur Luterbach

Am Samstag 04.05.2024 fand in der Tagesstruktur LUKI ein Fest statt. Die Sonne kam auch hervor und nichts stand dem Fest mit den tollen Angeboten im Weg.

Neugierig wurde die farbenfrohe Dekoration an den Fenstern und Wänden begutachtet. Im Luki Zimmer konnten die Kinder einen Fächer falten und gestalten. Ein perfektes Gadget für den kommenden, hoffentlich warmen, Sommer. Eine Auswahl an Ausmalbilder war ebenfalls aufgelegt, welche von den Kindern farbenfroh ausgemalt wurden.



Im Saal wurde fleissig versucht alle Kegel mit der Kugel umzuwerfen. Dafür brauchte man Geschick und doch auch etwas Glück, damit alle Kegel auf einmal umfielen. Jeder der sein Können und Glück versuchte, erhielt einen kleinen Gewinn. Die Freude darüber war gross.



Auch im Garten spielten schnell viele Kinder und der Sandkasten war der Hit. Das schöne Wetter mit den warmen Sonnenstrahlen konnte richtig genossen werden.

Um sich nach dem Spiel zu erfrischen, wartet im Saal eine Kindercocktailbar.

Leckere Cocktailmix wie der LUKISPEZIALI oder der GRÜNE WICHT wurde mit Eis oder Früchten garniert und degustiert. Das Ergebnis dazu war sehr sehr lecker.



Um sich für das weitere Spiel und Erkunden zu stärken, konnte man sich ein Stück Kuchen aussuchen. Die Entscheidung zwischen Marmorkuchen, Schokokuchen oder doch Zitronenkuchen war schwierig. Auch der feine Kaffeeduft lud vor allem die Erwachsenen zum Verweilen ein.



Es war ein wundervolles und abwechslungsreiches Fest, auf welches wir gerne zurückblicken. Wir bedanken uns bei allen Besuchern, welche den Weg zu uns ins LUKI gefunden haben.

Dominique Walker & Karin Mühlemann,
Betriebsleiterinnen